

# INFORMACION DEL EXTRANJERO

## En Taflete, un teniente francés es asesinado y robado por unos bandoleros

RABAT, 29.—Comunican desde Midelt que en Taflete ha ocurrido una agresión de una partida de bandoleros, de la que ha resultado víctima el teniente Philippon, de Asuntos indígenas.

Este oficial, que mandaba el puesto de Tabria, a 80 kilómetros al sur de Rich, se dirigía a este centro en una camioneta, acompañado por un chofer y un ayudante, ambos militares indígenas.

En un recodo del camino encontraron unas piedras puestas en la pista, viéndose obligado el chofer a detener la camioneta. Los tres ocupantes del vehículo se apearon para separar las piedras, recibiendo en ese momento una descarga de fusilería hecha por la banda, que se encontraba emboscada en los lados de la pista. El teniente Philippon cayó muerto, y el ayudante, gravemente herido.

En cuanto al chofer, logró montar de nuevo en la camioneta y escapar.

El teniente Philippon era portador de la suma de 20.000 francos, con la que pensaba efectuar unos pagos en Rich. Cuando acudieron varios destacamentos de los puestos vecinos, que fueron avisados por el chofer, encontraron al teniente muerto y despojado del dinero y de los vestidos, así como el ayudante. Este fué recogido con vida.

## Las típicas fiestas de la Pascua del Mulud en Tánger

TANGER, 29.—Las fiestas indígenas de la Pascua del Mulud, que comenzarán mañana, tendrán este año un esplendor y una animación inusitados, pues la Administración internacional ha hecho un importante donativo con objeto de estimular a las diversas cofradías que hacen su desfile por el centro de la ciudad, con dirección al santuario del patrón de Tánger, Sidi Buarrakia.

Aunque las fiestas del Mulud son generales en todo Marruecos, en Tánger revisten carácter especial, pues con ellas coinciden las en honor del patrón, el cual recibe numerosos regalos de todos los gremios, que desfilan por grupos con música y entonando cánticos. Su conjunto pintoresco constituye una nota de colorido y son muchos los indígenas que vienen de todo Marruecos para presenciar aquí las fiestas.

## Zarpa de Vladivostok para Arkangel, en viaje de estudios, el rompehielos ruso "Lidtké"

MOSCU, 29.—Esta mañana ha zarpado de Vladivostok el rompehielos ruso "Lidtké" con rumbo a Arkangel, para hacer un nuevo viaje de estudios por el Océano Ártico.

Manda la expedición científica de dicho barco el conocido profesor Wiese.—Fabra.

## En las elecciones municipales irlandesas ninguno de los partidos en lucha ha obtenido mayoría

LONDRES, 29.—Comunican de Dublín que los resultados de las elecciones parciales para las asambleas provinciales no dan el triunfo a ninguno de los dos partidos en lucha, ya que ninguno ha obtenido una mayoría decisiva.

Los resultados conocidos hasta ahora son los siguientes:

Fianna Fail, 498 puestos; Fianna Gael, 388 puestos.

Faltan por conocer muy escasos resultados.—Fabra.

## "AHORA" EN LISBOA

### EL GOBIERNO PORTUGUES RESUELVE RADICALMENTE EL PROBLEMA DE LAS CLASES PASIVAS

(Crónica telefónica de J. de Sousa Fonseca)

LISBOA, 29.—Los periódicos publican, precedido de extensa nota, comentario y autocrítica, el proyecto definitivo que trae solución para el problema de los haberes y pensiones de los servidores del Estado inhabilitados después de prestar los años reglamentarios de servicio al país. Un proyecto primitivo, publicado hace muchos meses, fué objeto de una información pública, y como resultado de la misma surge este proyecto, algo modificado.

Todo el que se dé perfecta cuenta del problema—hoy agudísimo en todos los países del mundo—de proteger a los cesantes en los escalafones oficiales, una vez terminado su tiempo de actividad profesional—problema grave para las economías depauperadas y muchas veces problema agobiante de orden si la angustia estatal en materia financiera no tiene más remedio, de momento, que las reducciones de tales beneficios—, comprenderá la importancia que entraña hallar solución rápida y radical para dicho problema. Y es lo que pretende el Gobierno Salazar con su nuevo decreto.

La base más importante de las disposiciones ahora dictadas es la unificación de organismos de providencia oficial destinados a recoger las cotizaciones de los "en activo" y a distribuir pensiones y retiros, formando con todos los funcionarios del Estado, cualquiera que sea su categoría y especialización, un Cuerpo único de servidores en lo que atañe al retiro y pensiones, además de la intervención directa y soberana del Estado en la guarda y administración de estas cotizaciones. También son aumentadas considerablemente estas aportaciones forzosas al fondo de providencia con el argumento irrefutable de que las actuales no pueden ser suficientes para, sin acrobacias, garantizar una pensión y retiro decentes a los servidores del Estado, sin que éste se vea obligado a suplir esas insuficiencias con aportaciones que Dios sabe si serán posibles en el momento en que sean necesarias.

En previsión de que en los primeros momentos, al ver cercenados sus ya modestos ingresos, los funcionarios del Estado sufran un disgusto que, según las palabras elocuentes del prólogo de la ley, no tiene, en el fondo, justificación, el ministro de Hacienda y jefe del Gobierno deja entrever la posibilidad de algo muy importante para la vida económica portuguesa: la reducción en un 50 por 100 del considerable impuesto de Salvación Pública en el próximo ejercicio de 1935. En efecto, bastaba con que esta promesa se realizara para que, aunque fuese aumentado el descuento sobre los sueldos al efecto de providencia en la inhabilidad, el funcionario público saliese ganando, ya que en total pagaría menos y tendría un retiro en el futuro bastante más firme, porque estarán más firmemente dotados los organismos especiales destinados a la administración de fondos de Clases Pasivas.

En el mismo decreto aparece la innovación de prohibir, salvo en casos muy contados, que el pensionado pueda disponer libremente de su pensión o retiro en favor de otro u otros, medida que había provocado ya calurosa y apasionada discusión con ocasión del sometimiento del proyecto primitivo a información pública.

## En Fez un teniente hiere gravemente a un capitán y a la esposa de éste y luego se suicida

FEZ, 29.—Ha ocurrido un sangriento suceso en una villa del barrio de Dar-Debibagh, en el parque Chambrun, habitada por un capitán francés llamado monsieur Lompuy y su familia.

Próximamente a la una del día, la familia había acabado de almorzar, acompañada de dos amigos, cuando bruscamente apareció el teniente Chamsky, perteneciente al mismo regimiento del capitán Lompuy. Aquél venía muy exaltado y empuñaba un revólver. Sin pronunciar palabra disparó sobre la mujer del capitán y luego sobre éste, hiriendo a ambos gravísimamente en el pecho. El teniente Chamsky se apoyó entonces sobre la pared y se disparó un tiro en la boca, saliéndole la bala por la parte superior del cráneo.

Conducidos el capitán y su mujer al hospital, esta última dejó de existir poco después de curada. En cuanto al capitán, se encuentra en estado muy grave. El teniente Chamsky había muerto en el acto.

El origen de este drama parece ser los disgustos que había entre las mujeres de ambos matrimonios, disgustos que habían provocado ya una queja del capitán al coronel del regimiento, habiendo sido llamado al orden el teniente.

## Un atentado frustrado en Bombay para hacer descarrilar un tren en el que viajaba Gandhi

BOMBAY, 29.—Se ha registrado un atentado frustrado para hacer descarrilar el tren en que viajaba el jefe nacionalista indio Gandhi. Se han encontrado varias piezas de hierro en la vía del ferrocarril cerca de Poona.—United Press.

## Los Estados Unidos atribuyen a la política "nazi" la mala situación de la economía alemana

WASHINGTON, 29.—"La política que el Gobierno "nazi" ha seguido en los últimos tiempos ha contribuido materialmente a las dificultades con que tropieza Alemania para obtener el cambio suficiente para hacer frente a sus obligaciones extranjeras", ha manifestado el secretario de Estado, señor Cordell Hull, al Gobierno alemán en la contestación de los Estados Unidos a una nota en la que se explicaba la necesidad de una moratoria. El Gobierno americano, continúa diciendo la nota del señor Hull, espera que no se establecerá ninguna diferencia con respecto a los impositores norteamericanos.

En la nota enviada por Alemania se presenta a este país como una víctima de las circunstancias sobre las cuales el Gobierno no tiene ningún control, y el futuro se pinta como si estuviera completamente en las manos de las naciones acreedoras.—United Press.

## LOS GRANDES "RAIDS" AEREOS

Los aviadores polacos Benjamín y José Adamowicz prosiguen su vuelo a Varsovia

HARBOUR GRACE (Terranova), 29.—Los aviadores polacos que, a bordo de su avión "Warsaw", salieron ayer del aeródromo de Brooklin para intentar el vuelo a Varsovia, han reanudado esta mañana, a las 8,55 (hora de Greenwich), su vuelo a la capital polaca, después de haberse abastecido de gasolina.—Fabra.

Teléfono de AHORA: 18340

## En Cremona celebrarán el primer centenario del nacimiento de Amilcare Ponchielli

CREMONA, 29.—El 1.º de julio comienzan los festivales organizados para conmemorar el primer centenario del nacimiento de Amilcare Ponchielli con la representación de "El hijo pródigo" en la plaza de la ciudad, especialmente acondicionada para ello. La representación se hará por la noche, y en ella tomarán parte Gianina Lombardi, Elena Nicolai, Francesco Merli, Mario Baziola y Tancredi Pacero. El maestro Tullio Serafini dirigirá todas las obras de Ponchielli que se representarán durante las fiestas del centenario y dos representaciones de "Carmen". La primera noche de representación está dedicada a la Prensa italiana, por lo cual el presidente del Comité organizador, diputado Roberto Farinazzi, ha invitado a los directores y críticos de los principales periódicos italianos.

Se espera que para las fiestas del centenario de Ponchielli acudan gran cantidad de espectadores, principalmente porque se han establecido tarifas ferroviarias reducidas.—United Press.

## En un discurso que pronunció ante el micrófono el presidente Roosevelt pasó revista al plan económico que se desarrolla en los Estados Unidos

WASHINGTON, 29.—El presidente Roosevelt, en su discurso radiado anoche, atacó enérgicamente las críticas que se han hecho del "New Deal" al calificarlo de fascismo o comunismo. "Todo lo que pretendemos es llevar a cabo las históricas tradiciones del pueblo americano." Otras naciones pueden sacrificar la democracia para dar impulso a autocracias desacreditadas. Nosotros queremos restablecer el bienestar público por el Gobierno del pueblo mismo. La seguridad de la gran población americana—continuó diciendo el presidente— comprende nuevas medidas para facilitar mejores viviendas; con este motivo citó la nueva ley de vivienda firmada últimamente. Los recursos de la tierra se desenvolverán para que llenen las necesidades de los ciudadanos americanos, y los departamentos del Gobierno trabajarán para proveer segura y adecuada protección contra las vicisitudes de la vida. El presidente Roosevelt hizo un elogio del 73 Congreso por la aprobación de la legislación del "New Deal", y añadió que la más importante de las medidas adoptadas ha sido la que ha reorganizado, amplificado y hecho más justo "el sistema monetario". El programa del "New Deal" sigue tres etapas escalonadas: socorro, reconstrucción y reforma.

El presidente Roosevelt preparó este discurso rápidamente a causa de los muchos asuntos que quiere dejar resueltos antes de emprender su viaje de vacaciones por el Caribe y Pacífico hasta Haway, United Press.

## En Venecia estalla una granada y mata a cuatro obreros

VENECIA, 29.—En el fuerte Pepe, cercano a esta ciudad, ha hecho explosión una granada de 280 milímetros. Cuatro obreros resultaron muertos, y otros tres gravemente heridos.—Fabra.

## En la catedral de Vitrelli se descubren las tumbas de San Eleuterio y San Ponciano

ROMA, 29.—Se han descubierto ayer, durante las obras de restauración de la cripta de la catedral de Vitrelli dos urnas de mármol que contienen los restos de San Eleuterio y San Ponciano, Papas de los siglos II y III.—United Press.

**ANEMIA**  
DEBILIDAD, AGOTAMIENTO  
JARABE y VINO de DESCHIENS  
Regeneradores de la sangre, superiores a la carne cruda